
５月２０日（土）に開催した運動会では，多くの保護者の皆様から子どもたちにご声援

をいただきました。今年度は、コロナ禍も収まり、全校で一同に集まり開催しました。また、

創立 150周年をお祝いするための企画も盛り込みました。子どもたちの活躍が光る，素晴ら

しい運動会となりました。まさに「１５０周年！ベストを尽くして限界突破」のスローガン

の通り，競技や応援に，精一杯取り組んだ子どもたちでした。温かい応援を，ありがとうご

ざいました。 

 

「頑張った運動会」 

赤組応援リーダー長   H.Uさん 

 私は、運動会をふり返って一番頑張って

いたと思うのは、50m 走や、団体競技中の

応援だと思います。応援リーダーのみなさ

んは音楽に負けない声で応援を頑張ってい

たので、運動会が上手くいったのではない

かと思います。 

 次に頑張っていたと思うのは、声がけで

す。全学年に指示をする時、大きな声で指示

をすることができたと思います。 

 これらのことから運動会が上手くいった

のは、応援リーダーの頑張りがあってこそ

の楽しい運動会だったのではないかと思い

ます。 

  

 

「限界突破」 

白組応援リーダー長    W.Kさん 

今年の運動会は、小学校最後の運動会な

ので、絶対応援リーダーになろうと思って

いました。それでも、最初の方は遊べなくて

いやだという気持ちがありましたが、練習

をしているうちにだんだん楽しくなってき

ました。そして、このメンバーで最後までや

り切りたいという気持ちが強くなっていき

ました。迎えた本番は、とても緊張して、余

計なことばかり頭に浮かんできました。声

もなかなか出なかったけど、限界を突破し、

最後までやり切れたと思います。 

  

 

 

 

 

 

  


